

Castalia quiere fiesta

FÚTBOL. El Castellón va camino de agotar las entradas ante el Hércules / La Banda de Música de la UJI actuará en el descanso

E. C. L. CASTELLÓN
Ya en la recta final de la Magdalena 2019, Castalia también quiere vivir mañana su fiesta particular. El Castellón recibe al Hércules en su mejor momento de la temporada, después de encadenar por primera vez dos victorias consecutivas que le han permitido reducir en apenas un par de semanas la distancia con la permanencia de seis a un solo punto. El triunfo ante el equipo alicantino podría permitir a los de Óscar Cano abandonar, incluso, la plaza de *playout* que ocupan en estos momentos. Para conseguirlo, el club está poniendo todos los medios para que el equipo cuente mañana con el mayor respaldo posible desde la grada.

El objetivo es que el feudo albino registre su mejor entrada de la temporada y, a ser posible, colgar incluso el cartel de 'no hay billetes' una posibilidad que no se descartaba a apenas cuarenta y ocho horas del encuentro.

Durante el día de ayer ya se había cubierto alrededor del 87 por ciento del aforo de Tribuna Baja, mientras que la Preferencia Baja estaba ocupada en torno al 95 por ciento. Según apuntaban desde el club, la venta está funcionando a muy buen ritmo y hoy, cuando se cierran las taquillas, se pueden agotar las localidades.

Cabe recordar que la venta de entradas solo está disponible para los abonados del Castellón, que



Banda de Música de la Universitat Jaume I. CD CASTELLÓN

aunque tienen este partido incluido en su abono pueden comprar hasta un máximo de dos entradas presentando su carnet de socio en las oficinas de Castalia de 10.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 20.00 horas. El precio de las entradas es de 15 euros en los asientos disponibles que liberen los abonados del Castellón en Preferencia y Gol Al-

to, y 20 euros en Tribuna.

Además, el club anunció ayer que el partido contará con una ambientación especial, la que aportará la Banda de Música de la Universitat Jaume I en el descanso del encuentro ante el Hércules. La banda dará la vuelta al césped de Castalia para compartir con el público asistente canciones tradi-

cionales de Castellón y el himno del club, el 'Pam, pam, orellut'.

► **EL ONTINYENT SE RETIRA.** El club valenciano anunció ayer que ha solicitado «por imperativo legal el cese definitivo de la actividad deportiva» del club, con lo que se retira de la competición. Los valencianos están en puestos de descenso.